

Delphine Vidal, nouvelle Déléguée Générale du Mouvement des Régies, la tête de réseau des 128 Régies de Quartier et de Territoire

Le Mouvement des Régies, la tête de réseau des 128 Régies de Quartier et de Territoire, a le plaisir d'annoncer l'arrivée de sa nouvelle Déléguée Générale, Delphine Vidal. Le Mouvement des Régies a pour mission d'étudier les demandes de création de Régies, de garantir l'utilisation du label, d'animer le réseau, de représenter les Régies auprès des instances nationales et enfin de les accompagner dans leur développement.



Delphine Vidal, 48 ans, dispose de plus de 20 ans d'expérience au sein d'un service public qui œuvre en faveur des demandeurs d'emploi et des entreprises (Pôle emploi). Son parcours se caractérise par un fort investissement en faveur des publics dits 'vulnérables' et la coopération avec l'ensemble des acteurs de l'insertion. Elle a également à son actif plusieurs expériences de bénévolat (scoutisme, crèche associative, etc.).

Delphine Vidal a exprimé sa gratitude envers l'opportunité de diriger le Mouvement des Régies, en déclarant « c'est avec enthousiasme que je rejoins le Mouvement, ses salariés, bénévoles, et ces femmes et hommes engagés en faveur des territoires populaires ! »

Le Président du Mouvement des Régies, Jacques Limouzin, s'est exprimé suite à cette prise de fonction : "Nous sommes extrêmement heureux d'accueillir Delphine Vidal à la tête du Mouvement des Régies. Sa vision stratégique et sa compréhension approfondie des enjeux locaux renforceront notre capacité à améliorer le cadre de vie des habitants de nos quartiers et territoires. Il est essentiel de valoriser le bouillonnement des projets et le foisonnement des activités portées par les Régies afin de conforter leur rôle auprès des acteurs locaux et de nos partenaires institutionnels."

Contact presse

Delphine Didier, Responsable Communication au Mouvement des Régies
06 77 75 46 84 // delphine.didier@lemouvementdesregies.org

A propos du Mouvement des Régies

Depuis plus de 40 ans, **les Régies de Quartier et les Régies de Territoire agissent avec et pour les habitants des territoires populaires, principalement dans les quartiers prioritaires de la ville et le monde rural.**

Les Régies de Quartier et les Régies de Territoire sont des associations qui regroupent des habitants, des collectivités locales et des bailleurs sociaux pour intervenir ensemble dans la gestion de leur territoire. À travers leurs missions techniques, les Régies concourent à un projet global, ancré dans l'Économie sociale et solidaire (ESS).

Les Régies portent un projet humaniste centré sur les besoins des habitants de territoires en difficulté. **Nous sommes convaincus de la nécessité d'associer les habitants aux décisions qui concernent leur cadre de vie.** En les rendant acteurs, on renforce leur pouvoir d'agir et leur implication dans la vie de leur quartier. Une Régie génère de l'activité économique, sociale et solidaire et emploie en priorité les habitants, favorisant ainsi l'insertion professionnelle. **Nous considérons les quartiers comme des biens communs où la gouvernance doit être partagée par les acteurs qui la composent.**

- 128 Régies de Quartier et Régies de Territoire
- 94% des Régies interviennent dans un quartier politique de la ville ;
- 291 quartiers prioritaires couverts par les Régies
- 2 500 bénévoles
- Près de 13 000 salariés chaque année, dont 50% de contrats de droit commun ;
- 800 marchés publics contractualisés dont 50% de marchés adaptés (Art. 14 ou 30)
- 76% de ces marchés relèvent des achats socialement responsables
- Une masse salariale de 1 275 000€ ;